

M. DE VALDEIGLESIAS

G-XVI

43



NICASIO GALLEGO, 19

TELÉFONO 32105

Querido Guillermo:

El escritor Enrique Ruiz de la Serna me servía porque escribiendo correctamente me corregía los artículos, ^{bien} Pero cuando yo le daba en una cuartilla el argumento de un artículo, ^{si} ~~xxxxxxxxxxxx~~ bien por carecer de imaginación o de cultura, o por otra razón, no aceptaba. Pero tiene además otro inconveniente: está muy necesitado y necesita que le adelanten dinero, lo que yo he hecho con mucho gusto. ^{pero} ~~Y así~~ en lugar de respetar el convenio de darle el 50% de lo que yo cobro por mis artículos, ^{y aun el doble} (porque en realidad, el que hace los artículos soy yo,) le tengo que dar mucho más y ya eso no me conviene a mi. En suma, hay que buscar otra persona. A mi me cuesta trabajo escribir; pero ninguno perjeñar la idea de un artículo y aun dictarlo de mala manera. Lo mismo me ocurre con las Memorias, y ~~le~~ ^{también} temo que me voy a morir sin terminar mi libro o una parte y (sin acceder a los directores de periodicos que me piden artículos, que son muchos, lo cual en el fondo no deja de alagarme un poco porque demuestra que no estoy ya tan acabado como creo, cuando aún solicitan mi humilde prosa. Yo tuve antes de la Serna a Rafael Narbona, excelente

escritor, pero con un amor propio tal que hacia que el articulo que yo le indicaba no era en realidad mio, sino de el, y ya eso no estaba bien. Busqueme otro, por que vd. conoce más gente que yo, que se conforme con el 50% de lo que yo gano, y que se haga un poco cargo de mi modo de ser.

Perdone vd. la molestia y sabe cuanto le quiere su viejo y buen amigo.

alfredo

Otra cosa. He encontrado en una libreria de viejo cuatro tomos de las cronicas de sociedad de Leon Boyd. Yo conservaba ejemplares del Gran Mundo que el publicaba, pero ahora en forma de libro está mas manuable. Aunque se limita a la descripción de ^{temas} ~~bailes~~, me servirá mucho para lo que pretendo hacer, porque durante tantos años estan todas las bodas, bautizos, bailes. En nuestras cronicas, (porque las mias eran tanto de vd. como mias), nos metiamos en descripciones de casas y en reflexiones que creo que las hacia mas amenas y mas literarias, pero no hay que negar que estas de Leon Boyd en las que segun creo tambien vd. colaboraba, están muy bien.

Comprenden los cronica /

Del 1913 a 1918

31 de Mayo de 1943.